
Der erfahrene 

Was hat der DBwV für mich ge-

Portepeeunter-

macht? 

offizier aus Sachsen-Anhalt
engagiert sich in verschiedenen
Mandaten für die Menschen der
Bundeswehr. Dort, wo der
berühmte Schuh vor Ort drückt,
setzt er an, um Verbesserungen
zu erzielen. 
Auf den DBwV vertraut Frank 

Die Frage ist nicht, was der DBwV
für mich gemacht hat, sondern
wovon die Menschen der Bundes-
wehr profitieren - ganz gleich ob
Mitglied oder nicht! 

Mehr? QR-Code einscannen 

Heidemann, damals wie heute,
denn aus seiner Sicht gibt es in der
Bundeswehr keine Alternative, um
die Interessen und Belange der
Menschen der Bundeswehr
wirkungsvoll zu vertreten. 

Oberstabsfeldwebel
Frank Heidemann 

Kommando Heer 
in Strausberg 
Mitglied im BPR beim 
KdoH und HPR beim 
BMVg 
Motto: 

Nur gemeinsam
werden wir

erfolgreich sein! 


